



# Des hommes LGBTQ jouent à la maman – avec des bébés comme accessoires



**La presse à sensation et la communauté LGBTQ s'emparent du sujet de la maternité de substitution. Des célébrités comme Elton John et Paris Hilton montrent l'exemple : ils font porter leurs enfants par des mères porteuses. Cela incite de nombreux couples d'hommes à faire de même. Mais qu'en est-il des mères porteuses et du bien-être de l'enfant dans cette évolution contre-nature ?**

Sur son site web [reitschuster.de](http://reitschuster.de), le journaliste d'investigation critique Boris Reitschuster a publié le 8 avril 2024 une interview de la célèbre auteure Birgit Kelle par la journaliste Milena Preradovic.

Il y est question du dernier livre de Birgit Kelle : "J'achète un enfant - le commerce indigne de la maternité de substitution". L'entretien porte sur la question de savoir si la maternité de substitution est une situation "gagnant-gagnant" ou un énorme business dans lequel les femmes et les enfants deviennent des marchandises.

Milena Preradovic ouvre le sujet en déclarant que la presse à sensation et la communauté LGBTQ font un battage médiatique sur le thème de la maternité de substitution. Des célébrités comme Elton John et Paris Hilton montrent l'exemple, ce qui incite de nombreux couples d'hommes à leur emboîter le pas. C'est pourquoi ils font désormais appel à des mères porteuses pour porter leurs enfants. Birgit Kelle a un avis bien tranché sur la question : "La maternité de substitution est avant tout un trafic d'êtres humains. Les femmes pauvres sont exploitées sans scrupules. Les enfants sont produits comme des marchandises (...)"

Un clip vidéo de la chaîne de vidéos courtes d'Apollo News confirme cela ainsi que des dérives encore plus obscures :

Les hommes jouent à la maman. Nous devons de plus en plus souvent accepter ce spectacle déroutant dans ce monde du "wokisme". Actuellement, des vidéos d'un couple gay américain qui a eu recours à l'insémination artificielle et à la maternité de substitution pour avoir des jumeaux sont devenues virales. Sur TikTok, les hommes postent fièrement des vidéos les montrant avec des bébés qui viennent de naître. L'un d'eux se met en scène comme s'il était lui-même la mère. Nous le voyons dans son lit d'hôpital avec son bébé et dans son fauteuil roulant à l'hôpital. Il porte des ongles longs, des faux cils, du maquillage et des cheveux longs. Et bien sûr, malgré toute cette mascarade, son corps est visiblement celui d'un homme. Dans une vidéo, l'enfant impuissant et apeuré est placé sur sa poitrine velue. Comme si cette vision n'était pas assez inquiétante, l'influenceur nous dit que la mère porteuse n'est autre que sa petite sœur. Elle a bénéficié d'une insémination artificielle au cours de laquelle les ovules de sa meilleure amie, comme il le dit, ont été associés à son sperme et à celui de son partenaire. Le TikToker désigne alors sa sœur comme "son four"

dans de nombreuses vidéos postées sur son compte pendant sa grossesse. C'est tout simplement dégoûtant. Au nom de la tolérance arc-en-ciel, des enfants sans défense sont utilisés pour attirer l'attention d'hommes qui, loin de se soucier de ce qui serait le mieux pour ces enfants, se contentent de les utiliser comme des accessoires leur permettant d'obtenir des clics. On aimerait bien alerter la protection de l'enfance. Pourtant, la maternité de substitution est légale aux États-Unis dans de nombreux États. En Allemagne le gouvernement de coalition a lui aussi tout intérêt à légaliser la maternité de substitution. [Diffusion avec l'aimable autorisation d'Apollo News]

Chers concitoyens, aussi déroutantes que soient pour la plupart d'entre nous les images que nous venons de voir, elles feront bientôt partie de notre quotidien - à moins que nous ayons le courage de nous lever et d'appeler ces dérives par leur nom.

de avr./abu.

---

### Sources:

Interview de Birgit Kelle par Milena Preradovic sur la maternité de substitution  
<https://reitschuster.de/post/leihmutterchaft-darf-ich-mir-ein-kind-kaufen/>

Courte vidéo d'Apollo News sur la mise en scène d'une naissance par un couple gay  
<https://www.youtube.com/watch?v=wD7yXzIMrNQ>

---

### Cela pourrait aussi vous intéresser:

---

---

### Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur [www.kla.tv/fr](http://www.kla.tv/fr)

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: [www.kla.tv/abo-fr](http://www.kla.tv/abo-fr)

---

### Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: [www.kla.tv/vernetzung&lang=fr](http://www.kla.tv/vernetzung&lang=fr)

---

Licence:  Licence Creative Commons avec attribution

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.